

# WNI

## Kembangkan Sport Tourism, Road to Pocari Sweat Run Toraja Dilaksanakan di Obwis Buntu Pune dan Ke'te Kesu'

[SULSEL INDONESIA SATU - TORAJAUTARA.WNI.OR.ID](https://TORAJAUTARA.WNI.OR.ID)

Feb 13, 2023 - 13:27



*Wabup Toraja Utara, Frederik Viktor Palimbong saat Melepas Pelari*

TORAJA UTARA- Sebagai upaya Pemkab Toraja Utara dalam mengembangkan Sport Tourism, Run Toraja bersama Pocari Sweat menggelar Road to Pocari Sweat Run Toraja, Senin (13/2/2023)

Road to Pocari Sweater ini dilaksanakan pada hari Minggu (12/2/2023) yang secara resmi dilepas oleh Wakil Bupati Toraja Utara, Frederik V. Palimbong, di objek wisata Buntu Pune, Kecamatan Kesu'.

Selain melepas para pelari, Wabup Toraja Utara pun juga ikut berlari bersama 200 peserta dari berbagai kota di Sulsel.

Dalam kesempatannya, sesaat sebelum melepas para pelari, Frederik Viktor Palimbong, dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada Pocari Sweat.

"Terima kasih kepada Pocari Sweat yang telah memilih Toraja Utara menjadi salah satu kota road to pocari bahkan satu-satunya di sulsel sebagai bagian tujuan wisata sport tourism," tutur Frederik Viktor Palimbong.

Dan juga Kepada pihak pengelola objek wisata Buntu Pune dan objek wisata Ke'te Kesu', kami ucapkan terima kasih dalam hal turut berkontribusi memfasilitasi dalam mensukseskan event ini, tambahnya.

Selaku wabup Toraja Utara, Frederik Viktoe Palimbong, juga menyampaikan ungkapan terima kasih kepada peserta runners dari Makassar, Palopo, Enrekang, Tana Toraja dan dari kabupaten lain atas partisipasi dalam mengikuti kegiatan Road to Pocari Sweat.

Sementara, Yaya Rundupadang selaku Pembina Run Toraja, yang turut serta dalam kegiatan tersebut, juga mengungkapkan hal yang sama atas partisipasi pengelola 2 objek wisata dalam memberikan ruang sebagai tempat pelaksanaan kegiatan.

Pada Road to Pocari Sweat Run Toraja ini menempuh rute sepanjang 5 Km dimana titik start dari DTW Buntu Pune menuju Patung Tedong Bonga kemudian menuju DTW Ke'te Kesu' dan finish kembali ke OW Buntu Pune.

Usai berlari sejauh 5 Km, dilanjutkan Coaching Clinic oleh Running coach Bagus Tri Budi dan Pacer Ismi Aisyah dari Tim Pocari Sweat Jakarta.

(Widian)